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                  O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, 
INDICA que ao Executivo Municipal, por meio da Secretaria da Educação, 
que seja implantada a Educação de Jovens e Adultos (EJA) no Município, da 
alfabetização ao Ensino Médio. 

 

                  JUSTIFICATIVA: Tendo em vista dados publicados pelo IBGE 
relativos ao censo de 2010, Barão do Triunfo tem uma das maiores taxas de 
analfabetismo da Região Carbonífera, totalizando 9,8% de analfabetos com 
mais de 15 anos, perdendo somente para Minas do Leão com 10,3%. A 
implantação do EJA teria como intuito além da alfabetização, dar a 
oportunidade para quem precisa concluir seus estudos, tão solicitados hoje 
na hora de procurar um emprego. Percebo que para muitos ainda há 
empecilhos na hora de frequentar a escola regular, frisando que na fase de 
alfabetização as barreiras são ainda maiores. Cabe salientar o empenho dos 
professores na educação do nosso povo, elogiando, sobretudo, a gestão e 
qualidade do Ensino Regular no Município. Todavia, falta uma modalidade 
que abranja aquele cidadão que busca uma formação mais rápida a fim de 
alfabetizar-se, concluir o Nível Fundamental ou Médio. Enfatizo que 
implantação desta modalidade de ensino, será, para muitos, uma porta de 
entrada para o mercado de trabalho e/ou para uma universidade.  

 

Barão do Triunfo, 04 de março de 2013. 

 

 

MARCOS CESAR GARCIA 

Vereador do PP     

 


